
 

 

 

 

 

 

 

 

 

     社会教育班主幹 進行 

教育長挨拶：町の教育活動で、上富良野小学校スクールバンド・上富良野中

学校吹奏楽部が全道大会に出場し、金賞を受賞。なお中学校は東日本大会

に出場し銀賞を受賞。また上富良野中学校陸上部は駅伝大会で全道優勝し、

全国大会に出場と、明るい話題が続いています。また、社会教育委員活動

において道・管内の表彰を授与され、益々活発な活動をお願いしたい。第

７次社会教育中期計画策定にむけて、取り進めていただきたい。 

社会教育班主幹から、本日のスケジュール説明。 

社会教育委員長進行 

報告事項 

   1.委員表彰について 

      道社会教育委員連絡協議会表彰⇒稲毛委員（14年）10月 11日授与芦別市 

管内社会教育委員連絡協議会表彰⇒岡和田委員（11 年）、本田委員長・村

上委員（10年）11月 1日授与（美瑛町）の折、本田委員長、岡和田委員

出席予定。 

     議 題 

別記様式第４号 

町 長 副町長 教育長 課 長 主 幹 担 当 
      

合  議 
 

上  富  良  野  町 

会 議 ・ 打合せ ・ 協 議 
決 裁 期 日 
文 書 番 号 

平成 19年 10月 26日 
780 

会 議 結 果 等 報 告 書 

会議区分 

平成 1９年度社会教育委員兼公民館運営審議会委員会議 名 称 

平成 19年 10月 25日（木）10時～11時 50分  日 時 

社会教育総合センター 大集会室 場 所 

委員１１名、教育長、社会教育班主幹、主査、主事 出席者 

内 容 



1. 第 7次社会教育中期計画の策定   

① 専門部会構成について 

委員長：事務局から 3部会の提案をいただいたが、意見はないか。 

委 員：意見なし、3部会でよい。 

委員長：専門部会委員について、別紙の提案について意見はないか。 

委 員：意見なし、提案どおり了解。 

② 社会教育の現状について、別紙「北海道教育のビジョン」に基づき、

教育長、社会教育班主幹から現状について説明。 

委 員：4月会議のスケジュールと一部異なっている理由はなにか。 

事務局：町の総合計画と連携して取り進めており、町民アンケート 

の結果等を次回会議に報告したく、前段会議として進めたい。  

③ 各専門部会に分かれて、部会長・副部会長を選出後、町の社会教育

の現状について部会ごとに意見交換後、全体会議に報告した。 

第 1部会⇒部会長 岡和田委員、副部会長 稲毛委員 

第 2部会⇒部会長 納谷委員、副部会長 安西委員 

第 3部会⇒部会長 山本委員、副部会長 芳賀委員 

※懇談の内容については、次回会議前に資料として委員に配布。 

 

     （終了） 


